

Krems, am 08.09.2023

Auszeichnung für Sarah Fischer

Die Gewichtheberin erhielt eine Wappenplakette für Ihre erfolgreichen Leistungen

Krems – In Bukarest holte sich die Kremser Gewichtheberin Sarah Fischer bei der U23-Europameisterschaft drei Goldmedaillen. Alexandra Ambrosch ehrte in Vertretung des Bürgermeisters Reinhard Resch die Sportlerin im Rathaus mit der Wappenplakette in Bronze.

Die talentierte Athletin Sarah Fischer hat bei den U23-Europameisterschaften erneut bewiesen, dass sie zu den besten Sportler:innen ihrer Generation gehört.

"Sarah Fischer ist ein wahres Vorbild für unsere Stadt und ein Beispiel für Ausdauer, Entschlossenheit und Talent im Sport. Für Ihre langjährigen, außerordentlichen Leistungen danke ich mit dieser Ehrung", so Alexandra Ambrosch in Vertretung des Bürgermeisters Reinhard Resch bei der Übergabe der Wappenplakette in Bronze im Rathaus.

Sarah Fischer sicherte sich neue österreichische Rekorde bei der U23-EM. Im Zweikampf der Gewichtsklasse + 87 Kilogramm schaffte die Athletin überlegene Siege in allen drei Teildisziplinen. Sie verbesserte die österreichische Bestmarke auf 240 Kilogramm und holte mit 102 Kilogramm im Reißen und mit 135 Kilogramm im Stoßen zwei weitere Goldmedaillen. Die starke Frau hält insgesamt 40 EM- und WM-Medaillen.

Foto: Spitzensportlerin im Gewichtheben Sarah Fischer erhielt die Wappenplakette in Bronze von Alexandra Ambrosch in Vertretung des Bürgermeisters Reinhard Resch im Rathaus. (von links)

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA Tel. 02732/801-215 Magistrat der Stadt Krems, Leitung Stadtkommunikation, Marketing & Sales Obere Landstraße 4, 3500 Krems